

Königswinter

Vom Lärm der Eisenbahn

[09.11.2015] Das Eisenbahn-Bundesamt (EBA) hat die Ergebnisse der ersten Umfrage zum Lärmempfinden entlang der Eisenbahnstrecke in Königswinter veröffentlicht. Demnächst soll der zweite Teil der Online-Befragung starten.

Ihr Lärmempfinden entlang der Eisenbahnstrecke konnten die Bürger in Königswinter bis Ende Juni dieses Jahres in einer Online-Umfrage beschreiben ([wir berichteten](#)). Jetzt hat das Eisenbahn-Bundesamt (EBA) die Ergebnisse der Öffentlichkeitsbeteiligung im Rahmen einer Pilotlärmaaktionsplanung ausgewertet und veröffentlicht. Nach Angaben der nordrhein-westfälischen Kommune hat die EBA über 17.000 Einsendungen erhalten. Am 15. November 2015 soll der zweite Teil der Umfrage starten. Die Bürger können hier den bisherigen Verlauf der Lärmaaktionsplanung bewerten.

(an)

Zur Beteiligungsplattform des Eisenbahn-Bundesamts.

Stichwörter: E-Partizipation, Königswinter, EBA